

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan

Skripsi ini berjudul “ Analisis Sarana dan Pemanfaatan Laboratorium Biologi dalam Pembelajaran Biologi di SMA Negeri se-Kabupaten Pakpak Bharat”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih kepada bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd., M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si, dan Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik, Ketua Jurusan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ketua Prodi Pendidikan Biologi Ibuk Dra. Cicik Suryani, M.Si serta Staf Pengawai jurusan FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Kepala Sekolah SMA se-Kabupaten Pakpak Bharat yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa ucapan terimakasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda Amaluddin Manik, Ibunda Tiarma padang yang telah banyak berdoa, member kasih sayang tiada henti serta dukungan dana barupa material penyelesaian studi penulis, yang telah memotivasi penulis dari kecil untuk selalu semangat mengejar cita-cita dan Kepada adik-adik saya mulyadi manik, siska manik serta saudara-saudara yang sudah memberikan dukungan serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi penulis di Universitas Negeri Medan.

Terkhususnya ucapan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Adi syahrial Boangmanalu, Nova Ginting, Intan Sitakar, Lollo Boangmanalu, Wahyudi Tinendung, Wisnu berutu, Rahmayani dan buat terkasih, Datuk Situngkir yang senantiasa menyemangati penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Tanpa terkecuali kelas Biologi Dik B 2013 yang selalu memberikan semangat dan motivasi serta teman Pplt Unimed yang senantiasa juga memberikan doa agar penulis cepat menyelesaikan hasil skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk ini penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini dan kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Epy Manik

THE
Character Building
UNIVERSITY